PAROISSE LA REDEMPTION SAINT JOSEPH

La Rédemption: 04 78 93 23 81 - St. Joseph: 04 78 93 00 86

Maison Paroissiale: 17 rue Godefroy, 69006 LYON

redemption.stjoseph@gmail.com - Site Paroisse: www.laredemption-stjoseph.fr

Monseigneur François DUTHEL, Curé : f.duthel@gmail.com 06 42 96 59 13 Père Daniel SAWADOGO, Vicaire : danysawadogo@yahoo.fr 07 58 30 70 13



27º dimanche du Temps Ordinaire



Le Mot du curé

Notre assemblée de ce dimanche, qui réunit les deux clochers de la Rédemption et de Saint-Joseph, est une occasion de manifester notre communion et notre unité ecclésiales. Cela bouleverse peut-être nos habitudes, mais il est parfois bon de se mettre en marche pour se recentrer ensemble sur le Christ et manifester que nous sommes appelés, en frères et sœurs, à constituer le peuple de Dieu dans la paroisse et à trouver dans la vie fraternelle la force pour la mission. N'oublions jamais la phrase de saint Paul : « Annoncer l'Évangile, ce n'est pas là pour moi un motif de fierté, c'est une nécessité qui s'impose à moi. Malheur à moi si je n'annonçais pas l'Évangile ! » (1 Co 9, 16). Sommes-nous dans le même état d'esprit que l'Apôtre? Autour de nous, il y a sans aucun doute de nombreuses personnes qui ne croient pas, qui sont loin de l'Église, comme le rappelle un récent sondage de l'IFOP. Plus de la moitié des Français aujourd'hui (51%), ne croient plus en Dieu. Et, en même temps, « Au global, 68% des Français estiment que les religions peuvent contribuer à transmettre aux jeunes des repères et des valeurs positives (respect de l'autre, tolérance, générosité, responsabilité), 54% que toutes les religions se valent et 47% que les religions peuvent contribuer positivement aux grands débats de société (bioéthique, moralisation de l'économie, famille) ». Même si les valeurs ne sont pas le cœur de la foi chrétienne, fondée sur une personne, le Christ, le paradoxe des chiffres a de quoi surprendre. Dans les années à venir, nous aurons donc beaucoup à faire pour annoncer le Christ au monde, pour faire découvrir qu'il est le seul chemin de la vie et du salut. Les mystères de l'Incarnation et de la Rédemption sont un merveilleux don de Dieu à faire partager à nos contemporains. Prenons le temps de la prière, de la formation, pour être toujours davantage des missionnaires de l'Évangile. Notre paroisse, notre diocèse, vous en donnent les moyens.

Mgr F. Duthel

RENTREE PAROISSIALE

Après la Messe de 10h30 à La Rédemption, nous prendrons le temps de l'apéritif sur le parvis de l'église, puis chacun apportant son pique-nique, nous déjeunerons à la <u>salle Saint-Joseph</u>,
Située à côté de l'église Saint-Joseph des Brotteaux, 144 rue Sully.

Dans la joie de vivre un début d'année pastorale nouveau, après les temps de pandémie..

Mar F. Duthel

Intentions de prières du 4 au 10 Octobre

Lundi 4, 8h30 : Gérard BRUNET,

Dimanche 10, 9h: Monique ROGEAUX, 10h30: Anne MILHAUD, Marcel REBAUDET, Monique VIGNOUD

JOURNEES DE LA REDEMPTION

Les journées de la Rédemption auront lieu les **26, 27 et 28 novembre** prochains. Les horaires précis et les mesures sanitaires obligatoires vous seront précisés ultérieurement. En attendant, voici 2 dates pour venir déposer à la <u>crypte de la Rédemption</u> vos dons : livres, bibelots, petits meubles, jouets...

⇒ Mercredi 13 Octobre, de 14h00 à 17h00

AGENDA PAROISSIAL du 4 au 10 Octobre 2021 Mardi 5 18h00 TeenStar collégiens Salle du clocher à St Pothin 20h00 TeenStar lycéens 17 rue Godefroy Mercredi 6 **9h00** Réunion des équipes funérailles 17, rue Godefroy Samedi 9 10h00 Mission XY 17 rue Godefroy église La Rédemption 18h00 Messe Dimanche 10 9h00 Messe église La Rédemption 10h00 Messe église St Joseph-des-Brotteaux église St Joseph-des-Brotteaux 11h10 Baptême Romée de MASFRAND église La Rédemption 10h30 Messe église La Rédemption 11H45 Baptêmes Ema DEWAVRIN, Clémentine CAMUS

Baptêmes d'enfants en âge scolaire

Pour le baptême des enfants en âge scolaire (de 3 ans à 10 ans), une réunion d'information est organisée le <u>mercredi</u> <u>13 octobre 2021 à la maison paroissiale (17 rue Godefroy, Lyon 6) à 20h</u>. Si vous vous envisagez le baptême pour votre enfant, ou même si vous vous posez juste des questions, vous êtes les bienvenus!

Contact : colette.sagnimorte@free.fr ou 06 09 58 49 88

Communiqué de l'Eglise Catholique à Lyon

Mesdames, Messieurs, Chers frères et sœurs,

Nous avons prié ce dimanche pour les personnes victimes d'abus sexuels sur mineurs. Mardi prochain, le 5 octobre, M. Jean-Marc Sauvé, président de la CIASE, la Commission Indépendante sur les Abus Sexuels dans l'Eglise, remettra publiquement aux évêques de France et aux supérieurs des congrégations religieuses le rapport que l'Eglise lui a commandé, il y a 3 ans.

Quelques mots sur la genèse de ce rapport :

- En août 2018, le Pape François a interpellé le Peuple de Dieu au sujet des abus sexuels sur mineurs commis dans l'Eglise.
- Lors de leur assemblée plénière en novembre 2018 à Lourdes, les évêques de France ont décidé la création d'une commission indépendante sur les abus sexuels sur mineurs commis en France par des prêtres. La Conférence des religieux et religieuses de France s'est immédiatement associée à cette démarche.
- Le 13 novembre 2018, Jean-Marc Sauvé, vice- président honoraire du Conseil d'État, a accepté de constituer et de présider cette commission.

La mission de cette commission était :

- d'établir les faits sur ces affaires terribles de pédophilie au sein de l'Eglise, depuis 1950, sur une période de 70 ans.
- de comprendre pourquoi et comment ces drames ont pu avoir lieu et ont été traités.
- d'examiner l'action de l'Eglise pour lutter contre la pédophilie et de faire des recommandations.

Pour leur part, les évêques se sont mis à l'écoute des personnes victimes et ont pris en mars dernier toute une série de décisions supplémentaires qu'ils ont présentées à tous les fidèles dans une lettre aux catholiques de France. Nous sommes engagés dans la mise en œuvre de ces mesures nouvelles pour faire de l'Eglise une maison plus sûre.

Mardi prochain, la publication du rapport de la Ciase va être une épreuve de vérité et un moment rude et grave. Nous allons recevoir et étudier ces conclusions pour adapter nos actions. Je vous tiendrai informé car cette lutte contre la pédophilie nous concerne tous. C'est dans une attitude de vérité et de compassion que j'invite chacun d'entre vous à recevoir le contenu de ce rapport. Mais avant tout, nos pensées, notre soutien et nos prières vont continuer d'aller vers toutes les personnes qui ont été abusées au sein de l'Eglise.

Que le Seigneur de justice et de miséricorde nous conduise sur le chemin d'une vie nouvelle.